

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 132, n. 3, Mai-Juin 2022

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Bilan / Essai

Marc Pilkington

De Libra 1.0 à Libra 2.0 (Diem) : entre échec programmé et pertinence renouvelée pour l'économie politique 397
From Libra 1.0 to Libra 2.0 (Diem): between Programmed Failure and Renewed Relevance for Political Economy

Quentin David

Gratuité des transports en commun et congestion routière : revue de la littérature et implications pour Paris 421
Free Fare Public Transport and Road Congestion: Literature Review and Implication for Paris

Articles

Thanh Tam Nguyen-Huu, Minh Nguyen-Khac, Quoc Tran-Nam
The Role of Environmental Practices and Innovation in Total Factor Productivity Convergence – Evidence from Small and Medium-sized Manufacturing Enterprises in Vietnam 453
Le rôle de pratiques environnementales et d'innovation dans la convergence de productivité totale des facteurs – L'exemple des petites et moyennes entreprises manufacturières au Vietnam

Sophie Massin, Maxence Miéra

L'enjeu de l'emploi dans la régulation des jeux de hasard et d'argent en France : une analyse entrée-sortie 491
Employment Issues in the Regulation of Gambling in France: an Input-Output Analysis

Vladimir Hlasny

Co-opting Separatists: Social Welfare for Cross-Border Minorities in Xinjiang 515
Cooptation des séparatistes : bien-être social pour les minorités transfrontalières au Xinjiang